

Waldkircherin spendet 2420 Euro

Enormes Echo auf die Geburtstagsbitte von Elke Muchenberger aus Buchholz

*Badische
Zeitung*

WALDKIRCH. Schon zwei Mal verzichtete Elke Muchenberger aus Buchholz bei ihrem Geburtstag auf Geschenke ihrer Gratulanten; nun, bei ihrem 70., den sie vor kurzem feierte, bat sie wiederum um Spenden für soziale Zwecke. Dabei kamen stattliche 2420 Euro zusammen. Diesen Betrag erhielt zum wiederholten Mal der Peruhilfe-Verein Ayuda Andina. Dieser vom hiesigen Arzt Michael Hug im Jahr 2000 gegründete Hilfsverein für Gesundheit und Erziehung ist in den Hochanden Perus tätig, einschließlich der Region Huari, der Partnerstadt der katholischen Pfarrgemeinde Waldkirch. Die BZ hatte vergangene Woche ausführlich über das Projekt berichtet – siehe auch www.badische-zeitung.de.



Elke Muchenberger unterstützt Michael Hugs Peru-Projekt.

FOTO: PRIVAT

BZ 24.7/13